

<p align="center"><b>COMMISSION DE SERVICES RÉGIONAUX DE KENT RÉUNION EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION ORDRE DU JOUR 22 AVRIL 2021 HÔTEL DE VILLE DE RICHIBUCTO – SALLE DE BINGO 18H30</b></p>	<p align="center"><b>KENT REGIONAL SERVICE COMMISSION SPECIAL BOARD OF DIRECTORS MEETING  AGENDA APRIL 22<sup>ND</sup>, 2021 RICHIBUCTO TOWN HALL – BINGO HALL 6:30PM</b></p>
<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Ouverture de la réunion</li> <li>2. Présences</li> <li>3. Déclaration de conflits d'intérêts</li> <li>4. Adoption de l'ordre du jour</li> <li>5. Présentation de Bernard Richard – Le Moniteur Acadien</li> <li>6. Présentation du Rapport annuel 2020</li> <li>7. Présentation des états financiers audités 2020</li> <li>8. Adoption de l'arrêté procédural du CRP</li> <li>9. Comité régional de la santé</li> <li>10. Contribution Hospice Sud-est – DSL</li> <li>11. Immigration (huis clos)</li> <li>12. Affaires nouvelles <ol style="list-style-type: none"> <li>a) Reconnaissance des membres du CA</li> <li>b)</li> </ol> </li> <li>13. Questions du public</li> <li>14. Levée de la réunion</li> </ol>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Call to order</li> <li>2. Recording of attendance</li> <li>3. Conflict of interest declarations</li> <li>4. Adoption of the agenda</li> <li>5. Presentation from Bernard Richard – Le Moniteur Acadien</li> <li>6. Presentation of the 2020 Annual Report</li> <li>7. Presentation of the 2020 Audited Financial Statements</li> <li>8. Adoption of the PRAC Procedural Bylaw</li> <li>9. Regional Health Committee</li> <li>10. Contribution Hospice Southeast – LSDs</li> <li>11. Immigration (in camera)</li> <li>12. New Business <ol style="list-style-type: none"> <li>a) BOD members recognition</li> <li>b)</li> </ol> </li> <li>13. Questions from the public</li> <li>14. Closure of the meeting</li> </ol>